
证券代码：600183                               证券简称：生益科技 

广东生益科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：202303 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

会议召开方式 上证路演中心网络文字互动 

时间 2023年 3月 31日下午 15:00-16:00 

地点 上海证券交易所上证路演中心 

上市公司接待

人员姓名 

董事长：刘述峰先生 

董事、总经理：陈仁喜先生 

董事会秘书：唐芙云女士 

总会计师：何自强先生 

独立董事：储小平先生 

 

 

 

 

 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

 

 

 

1. 贵司 22 年营收及净利润均出现了较大幅度的下滑，主要的原

因是什么呢？近期是否有望改善？目前贵司在 6G方面的技术储

备如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

主要是由于市场需求回落，叠加芯片、其它事件等因素影响，市

场形势低迷，除服务器、新能源汽车和能源类订单较好之外，其

他市场需求并不乐观，价格竞争激烈。 

公司实现产品全系列布局，覆盖常规、中高 TG、无卤、高导热、

汽车、高频高速、封装等。公司依托国家工程技术中心和企业技

术中心，进行面向行业的基础技术研究和面向市场产品的应用研

究。通过自主研发、产学研结合、引进吸收等多种途径，进行系

统化、配套化和工程化的研究开发，沉淀了深厚的技术积累，真



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

正做到了研发一代、储备一代、生产一代，对研发持续加大投入，

推动公司先进技术的持续创新和发展。 

谢谢关注。 

 

2. 能否正面回答公司对于 6G 是否有进行了研发计划？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

6G 通讯涉及多种技术，各国和通讯终端仍在预研，我们一直紧

跟客户需求在研。通过对极低传输速率产品的研究和开发，对射

频产品的性能设计和研发，以及同上下游产业链多年的合作和开

发，对各类自主创新的工艺技术的熟练掌握和应用，我们可以配

合终端开发更具性能挑战的复合材料。 

谢谢关注。 

 

3. 请问今年一季度的情况如何，对比 22 年一季度是否有增长？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

关于 2023 年第一季度的情况，敬请留意公司在上交所网站及指

定媒体披露的相关公告。谢谢关注。 

谢谢关注。 

 

4. 请董事长介绍一下山东定陶山东星顺生益科技新材料产业园

项目，生益科技投资金额以及占比情况以及产品介绍，何时能够

投产，预计产量和收益贡献。谢谢！ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

2021年12月6日召开的第十届董事会第十一次会议审议通过《关

于全资子公司东莞生益资本投资有限公司对外投资暨关联交易

的议案》，全资子公司生益资本拟向星顺公司投资 8,000 万元，

持股比例为 20%。星顺公司在特殊结构化工产品合成及生产上具

有深厚的实践经验和技术能力，公司进行此次投资，对公司产品

研发以及保证某类核心树脂体系的供应具有重要作用，对公司覆



铜板主业发展产生协同效应，并能从其自身经营发展取得投资收

益，符合公司战略发展需要。公司将严格按照法律法规及规范性

文件的要求对需披露的信息进行披露。 

谢谢关注。 

 

5. 如何看待今年服务器市场的趋势？公司对未来有什么规划？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

公司针对服务器需求产品有全系列布局，包括 Mid-loss, Low loss

和 very low loss及更高级别材料。新一代服务平台起量不及预期，

主要受芯片发布的影响，但仍有当代产品在发货。 

目前各大终端也开始预研极低损耗的材料，各大服务器厂商已开

始评估再下一代的产品，公司产品规划已非常明确，并配合终端

和 PCB 需求在认证中。公司极低损耗材料已在前年推出，在海

外和国内重点终端处验证并推广。 

谢谢关注。 

 

6. 你好，关注到公司 2022 年年报第 145 页，2021 年应收账款坏

账准备的计提比例为 1.0%，2022 年为 0.64%。请问计提比例降

低的原因是什么？公司是否对应收账款进行了充足的坏账准备

计提？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

公司加强了对应收账款管理，对客户进行信贷分析，根据客户回

款情况等对客户进行分类管理，加强信贷控制，减少坏账发生。 

谢谢关注。 

 

7. 介绍一下 2023 年一季度经营情况，预计销售和毛利率能否环

比增长，利润情况能否比 2022 年 4 季度有所增长？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

关于 2023 年第一季度的情况，敬请留意公司在上交所网站及指



定媒体披露的相关公告。谢谢关注。 

谢谢关注。 

 

8. 关注到年报第 153 页提到公司开发的房地产项目“生益金华 1

号一期”，开工时间为 2022 年 11 月，总投资金额 7.53 亿元。请

问公司为何在这个时间点选择进入房地产领域，背后的考量是什

么？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

2021 年 11 月 4 日，公司召开第十届董事会第十次会议，审议通

过《关于全资孙公司咸阳生益房地产开发有限公司投资开发公司

旧址土地的议案》，同意全资孙公司咸阳地产投资开发公司旧址

土地，投资总额 34.4690 亿元。本次投资开发，是公司对旧址土

地资产进行盘活增值，进行有计划开发。 

谢谢关注。 

 

9. 公司收购广东绿呈是否存在利益输送，花了一个多亿收购三

年亏损一个多亿 

答：尊敬的投资者，您好！ 

关于收购标的广东绿晟的经营情况，请详见 2023 年 3 月 29 日披

露的《关于收购标的公司业绩完成及补偿情况的公告》（公告编

号：2023-019）。 

谢谢关注。 

 

10. 请问刘董，公司 2023 年营业收入和利润目标是多少，是否

能够对目标完美达成？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

对于电子产业来说，2023 年将是艰难的一年。虽然市场整体需

求放缓，但仍不乏亮点，面对宏观经济的低迷、大宗商品价格的

高企、同行竞争的加剧，经营方面将承受着更为严峻的压力，我



们仍将继续努力，力争达成经营目标。 

谢谢关注。 

 

11. 请问公司对广东绿晟的投资是处于什么考量，公司整体对外

投资的策略是怎样的？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

公司看好环保行业的发展前景，通过投资相关行业的公司，加强

在危废领域业务及相关领域环保项目业务的合作与融合，促进公

司在环境与社会的可持续发展。 

谢谢关注。 

 

日期 2023年 3月 31日 

 


